

75 Mercedes-Benz beim Ball des Sports im Einsatz

Mit 50 S-Klasse-Limousinen und 25 V-Klasse-Großraumlimousinen hat Mercedes-Benz die Gäste und Stars des „47. Ball des Sports“ in Wiesbaden am roten Teppich vorgefahren. Bei der Veranstaltung der Stiftung Deutsche Sporthilfe am Sonnabend präsentierten die Stuttgarter nicht nur den Concept EQ, der einen Ausblick auf eine neue batterieelektrisch angetriebene Fahrzeuggeneration gibt, sondern stifteten als Haupttombolapreis der Benefizveranstaltung auch einen Mercedes-AMG E 43 4Matic T-Modell.

Mercedes-Benz engagiert sich seit 1970 für die Stiftung Deutsche Sporthilfe und ist seit 2008 deren Nationaler Förderer. Seit 2013 fördert die Marke gezielt Medaillenanwärter im Rahmen der Mercedes-Benz-Elite-Förderung. Darüber hinaus stellt der Autohersteller den exklusiven Shuttleservice bei diversen Veranstaltungen der Stiftung Deutsche Sporthilfe: beim „Ball des Sports“, bei der „Goldenen Sportpyramide“, beim „Juniorsportler des Jahres“ und beim „Elite-Forum“. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Ball des Sports 2017: Mercedes-Benz stellte den Fahrservice für die Gäste.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Ball des Sports 2017: Moderator Johannes B. Kerner.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Ball des Sports 2017: Dieter Hallervorden und seine Frau Elena Blume.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Der Hauptgewinn der Tombola beim Ball des Sports, ein Mercedes-AMG E43 4Matic (v.l.): Daimler-Vorstand Bodo Uebber (Finanzen & Controlling/Daimler Financial Services), Gewinnerin Kristina Falke und Dr. Michael Illgner (Vorsitzender Deutsche Sporthilfe).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Ball des Sports 2017: Michael Gross mit Ehefrau Ilona.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Ball des Sports 2017: Olympiasieger Fabian Hambüchen mit Freundin Marcia Ev.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Ball des Sports 2017: Innenminister Thomas de Maizière mit Ehefrau Martina.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Ball des Sports 2017: Sportmoderatorin Jessica Kastrop.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Ball des Sports 2017: Hessens Ministerpräsident Volker Bouffier mit Ehefrau Ursula.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Ball des Sports 2017: Olympiasieger Jonas Reckermann.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Ball des Sports 2017: Birgit Kober (Leichtathletik Paralympics).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Ball des Sports 2017: Die Ruderinnen Lisa Schmidla, Carina Baehr und Ann-Kathrin Thiele.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Ball des Sports 2017: Paralympics-Siegerin Vanessa Low.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Ball des Sports 2017: Andraes Toba und Daniela Potapova.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Ball des Sports 2017: Dr. Michael Ilgner, Vorstandsvorsitzender der Stiftung Deutsche Sporthilfe, und Werner E. Klatten (Deutsche Sporthilfe) am Mercedes-Benz Concept EQ

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Ball des Sports 2017.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler